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München, den 10.05.2011
Standards im Nahverkehrsplan

Antrag:

Die Verwaltung stellt dem Stadtrat dar, wie der Aufwand steigt, wenn die im 
Nahverkehrsplan definierten Bedienstandards im Allgemeinen Personennahverkehr 
verbessert werden.
Im Einzelnen soll dargestellt werden bei Änderung der gesicherten Erschließung um:

� U-Bahnhöfe 500 m statt 600 m, alternativ 400 m statt 600 m;
� Straßenbahn -  /  Bushalt 300 m statt 400 m;
� Länger am Tag 10 - Minuten - Takt, z.B. „10 bis 10“;
� Bustakt tagsüber 10 Min. statt 20 Min. auch in äußeren Stadtbereichen.

Begründung:

Die Inbetriebnahme von U-Bahnlinien hat immer zu Veränderungen bei den Verkehrsmitteln 
an der Oberfläche geführt. Mittlerweile beginnt eine Diskussion um die Veränderung der im 
Nahverkehrsplan definierten Bedienstandards. Um eine solche Diskussion verantwortlich 
führen zu können, muss man auch wissen, was eine Verbesserung der Standards kostet und 
letztendlich entscheiden, wer sie bezahlt.
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